

EN LOS COMICIOS DEL PRÓXIMO AÑO

Nuevas formas de voto en la CDMX

EMITIRÁN SU SUFRAGIO, PERSONAS PRIVADAS DE SU LIBERTAD, AQUELLAS CON ALGUNA DISCAPACIDAD Y MÁS DE 100 MIL CAPITALINOS QUE RADICAN EN EL EXTRANJERO

FERNANDO ROSSEL
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Las elecciones de 2024 en la CDMX serán igual de imponentes que las de la Presidencia de la República, porque además de los ciudadanos comunes, podrán emitir su voto las personas privadas de su libertad, aquellas con alguna discapacidad y más de 100 mil capitalinos que radican en el extranjero. Sin embargo, el Instituto Electoral local (IECM) enfrenta un déficit presupuestal que afectará la logística de los comicios.

Lo anterior fue externado por el consejero electoral Mauricio Huesca Rodríguez, en entrevista para Diario BASTA! Al respecto, reconoció que el IECM no cuenta con el apoyo presupuestal necesario para sacar adelante el proceso electoral del próximo año. Según fuentes del propio instituto, éste requiere 1 mil 500 millones de pesos.

“El único foco rojo por el que atraviesa el Instituto Electoral de la Ciudad de México es que existe un déficit presupuestal, a pesar de que las elecciones pasadas en la capital existió un récord histórico porque el 72% de los ciudadanos participaron. Es-



· El consejero Mauricio Huesca conversó con Diario BASTA!

peramos contar con el apoyo del Congreso capitalino y de la Secretaría de Finanzas”, aseveró.

En ese contexto, expuso que si bien esta metrópoli vivirá elecciones de gran impacto por el número de personas inscritas en el padrón electoral, el IECM está abandonado por el Gobierno y el Congreso capitalinos. Ello porque son los que tienen la responsabilidad de asignar el presupuesto para cada ejercicio fiscal.

Mauricio Huesca precisó que en las elecciones podrán votar las personas privadas de su libertad, así como aquellas que

tengan alguna discapacidad y no puedan salir de sus hogares, para lo cual personal del IECM acudiría a éstas previamente a la fecha de los comicios. Señaló que también más de 100 mil capitalinos que radican en otros países ya se encuentran “credencializados” por el IECM.

Finalmente, expresó su confianza de que las elecciones para elegir a los titulares de la Jefatura de Gobierno de la CDMX y de las 16 alcaldías, así como los 66 diputados del Congreso capitalino, se desarrollen en un ambiente de paz y tranquilidad.